



VDH · Joe Statti · Kleiststraße 6 · 78239 Rielasingen

**Verband für das
Deutsche Hundewesen e.V.**

Grußwort zur
Deutschen Kurzstreckenmeisterschaft (VDH)
am 17. Mai 2025
in Hünstetten

Joe Statti
Obmann des Ausschusses
für Windhundwesens
Kleiststraße 6
78239 Rielasingen

Telefon (07731) 28402
Mobil (0173) 3271405
Mobil (0173) 3172495
E-Mail joest@email.de

Mai 2025

Liebe Windhundsportfreunde, liebe Gäste,

als Obmann für das Windhundsportwesen im VDH heiße ich Sie im Namen des VDH-Vorstandes sehr herzlich zur Deutschen Kurzstreckenmeisterschaft 2025 auf der Rennbahn in Hünstetten willkommen.

Freuen wir uns auf das bevorstehende Event, das aufgrund seiner Besonderheit – der kurzen Distanz – immer wieder für eine Überraschung sorgen kann. Denn die Dt. Kurzstreckenmeisterschaft erfordert nicht nur Schnelligkeit von den teilnehmenden Windhunden, sondern blitzschnelle Reaktionen und das richtige Gespür für den entscheidenden Moment. Oft ist das Feld bis zu den letzten Metern eng zusammen.

Mein besonderer Dank gilt dem ausrichtenden Verein Windhund-Rennverein Untertaunus-Hünstetten e.V. sowie dem gesamten Organisationsteam rund um Rennleiterin Yvonne Rüsing, das sich bereit erklärt hat, dieses traditionsreiche VDH-Titelrennen durchzuführen.

Die Sandbahn in Hünstetten ist bekannt für ihr ausgezeichnetes Geläuf auf dem schon viele hochkarätige Rennen ausgetragen wurden – unter anderem nationale Titelrennen sowie die Bahn-Europameisterschaft im Jahr 2015. Ich bin überzeugt, dass die Mitglieder des Vereins im Vorfeld alles getan haben, um ein optimal präpariertes Geläuf für spannende und faire Rennen zu bieten.

Mit annähernd 100 Startern verteilt auf 9 Windhundrassen können an diesem Samstag 16 Kurzstreckenmeistertitel vergeben werden. Diese hohe Meldezahl an Hunden verspricht einen ereignisreichen Renntag mit attraktiven Läufen. Gerade in Zeiten wirtschaftlicher Herausforderungen und Unsicherheiten ist es keine Selbstverständlichkeit, eine so starke Beteiligung verzeichnen zu können. Dafür gebührt allen Teilnehmenden ein herzliches Dankeschön.

Mein großer Dank geht auch an die vielen Helferinnen und Helfer sowie an die Funktionärinnen und Funktionäre, ohne deren Engagement und Einsatz eine Veranstaltung dieser Größenordnung nicht möglich wäre. Es verdient höchste Anerkennung, wenn Menschen ihre Freizeit in den Dienst unseres Hobbys stellen.

Ich wünsche den Verantwortlichen einen reibungslosen Ablauf der Veranstaltung, allen Hunden und ihren Besitzern spannende, faire und verletzungsfreie Wettkämpfe – und natürlich am Ende den sportlichen Erfolg, den sich jeder erhofft.

Mit herzlichen Grüßen

Joe Statti
Obmann des Ausschusses für Windhundrennwesen